



**Plan de la Alianza
para la Prosperidad
del Triángulo Norte**

COMUNICADO DE PRENSA

PLAN ALIANZA PARA LA PROSPERIDAD DEL TRIÁNGULO NORTE – PAPTN – REACTIVA CUERPO CONSULTIVO PARA DEFINIR ACCIONES QUE FORTALEZCAN AL SECTOR PRODUCTIVO Y PROMUEVAN EL DESARROLLO ECONÓMICO LOCAL

Guatemala, 27 de agosto de 2018. Este día el Plan Alianza para la Prosperidad del Triángulo Norte en Guatemala celebró la primer reunión del Cuerpo Consultivo, bajo la administración del Comisionado Víctor Asturias en la cual se dieron a conocer los lineamientos de trabajo prioritarios así como nuevos mecanismos de interacción de este Cuerpo en la ejecución y seguimiento de proyectos de alto impacto.

El PAPTN se conforma actualmente en 4 ejes de trabajo: la dinamización del sector productivo, desarrollo del capital humano, seguridad y justicia, y el fortalecimiento institucional y transparencia. Bajo estas temáticas representa un esfuerzo a nivel país para la implementación de programas y proyectos que consoliden políticas públicas que garanticen condiciones que fortalezcan el sentido de pertenencia, arraigo y se incrementen las oportunidades de desarrollo para las comunidades más afectadas de pobreza a nivel nacional.

Durante la reunión del Cuerpo Consultivo fueron presentados sus nuevos miembros. Ahora será conformado por sector académico, tanques de pensamiento, representantes del sector productivo, comunidad internacional y sector gobierno con un total de 30 miembros. Estos mismos representantes ahora podrán delegar la representación de su institución a miembros para que participen en las mesas técnicas que serán creadas por eje. Cada una de estas mesas darán seguimiento a proyectos prioritarios a nivel nacional y territorial con la expectativa de tener mayor involucramiento sectorial en la ejecución de este portafolio de proyectos.

Durante la reunión fueron presentadas también las prioridades estratégicas del Plan Alianza para los próximos meses. Entre ellas se anunció que se desarrollará un levantamiento del Índice de Competitividad Local en los 54 municipios priorizados con el apoyo de Pronacom, se desarrollará una estrategia de comunicación y se hará una visita



**Plan de la Alianza
para la Prosperidad
del Triángulo Norte**

técnica a cada uno de los municipios. También se solicitará al Banco Interamericano de Desarrollo la implementación de la Evaluación de Medio Término para contar con información actualizada de la ejecución del PAPTN en Guatemala.

En palabras del Comisionado Asturias *“El PAPTN en Guatemala tendrá un enfoque preeminentemente económico. Las razón de ello es que el factor principal de la migración en nuestro país es la falta de oportunidades de empleo. De esta cuenta hemos identificado algunos elementos que pueden fortalecer el eje de dinamizar el sector productivo con el objeto de tener un impacto que podamos monitorear en la implementación de acciones económicas que fomenten la inversión y la creación de oportunidades de empleo formal.”*

Para lograr sus objetivos, el PAPTN trabaja interinstitucionalmente en la consolidación de alianzas, integrando a todos los sectores posibles: público-privado, sociedad civil, academia, administración central, empresarial y los organismos y cooperación internacional.

###

Más información:

comunicacion@pronacom.org

+502 24212464

Sobre Pronacom

Es un programa nacional participativo, facilitador de los esfuerzos y alianzas interinstitucionales entre el sector público, privado, sociedad civil y academia, para el desarrollo de la competitividad del capital humano y empresarial que genere inversión, contribuya al desarrollo descentralizado del país, mejore la calidad de vida de los guatemaltecos y genere oportunidades de empleos formales. <https://www.pronacom.gt/>

Sobre el Plan Alianza para la Prosperidad del Triángulo Norte

El Plan Alianza para la Prosperidad del Triángulo Norte –PAPTN– tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los habitantes, a través de la creación de oportunidades económicas, fortalecimiento de habilidades y herramientas para mejorar sus condiciones de vida. Ha priorizado municipios en Alta Verapaz, Chiquimula, Huehuetenango, Quiché, San Marcos, Totonicapán y Zacapa, de acuerdo a los índices de necesidades básicas insatisfechas, porcentaje de pobreza, saldo neto de migración, desnutrición principalmente.